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ИСПОЛЬЗОВАНИЕ НОВЫХ ИНФОРМАЦИОННЫХ  
ТЕХНОЛОГИЙ ОБУЧЕНИЯ ДЛЯ ПРОВЕДЕНИЯ ОЛИМПИАДЫ  

ПО АНГЛИЙСКОМУ ЯЗЫКУ В УНИВЕРСИТЕТЕ 

В статье описан опыт применения компьютерной тестирующей системы MARSU English 

Olympiad – 2015 для выявления уровня владения студентами неязыковых специальностей  

английским языком в соответствии со своим профилем обучения на определенном этапе  

обучения. Подробный анализ результатов тестирования позволяет провести более 

объективное оценивание уровня владения студентами лексики, грамматики, аудирования, 
чтения при изучении ими английского языка в университете.  
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The article describes the experience of using a computer testing system «MARSU English Olympiad 2015» for 

the revealing the level of proficiency of the English language of the students of non-linguistic specialties in 

accordance with their specialization at a given stage of education. Detailed analysis of testing enables to conduct 

more objective estimation of the level of students’ mastery of lexis, grammar, listening, reading while studying English 

at the university.  


